



波佐見中学校 学校だより No.12

「よいよい未来の創造」

「情熱」「絆」「感動」

発行 令和5年10月24日

「己に厳しく 人に優しく」

波佐見町立波佐見中学校

校長 酒井 一男

「個性あふれる芸術と感動あふれる合唱を！」

10月17日(火)に総合文化会館及び学校において文化発表会を開催しました。本年度は、合唱コンクール等のステージ発表を4年ぶりに全校生徒を一堂に会して行うことができました。体育大会終了後の3週間、さらにその期間中に感染症が拡大し、拡大防止対策のため、工夫しながらの合唱練習となり、本格的に練習ができたのは1週間余りでした。しかし、生徒たちは音楽の時間を中心に、昼休みや放課後を活用し、練習に励み、素晴らしい歌声を披露してくれました。各学級が一つになり、情熱を燃やしながら取り組んだ成果であると考えています。また、新生吹奏楽部の演奏は初々しさを感じるものでした。最後の曲「ジャンボリミッキー！」では、生徒会有志のダンスもあり、会場全体が一つになり、大いに盛り上がりました。3年生の眞嶋さんの弁論「あいさつが秘める力」、アート部や書道教室をはじめ各教科の学習作品も展示され、日頃の学習の成果も発表されました。まさに、個性あふれる芸術と感動あふれる合唱を体感した文化発表会となりました。



道徳科研究授業

10月19日(木)に、中川教諭が2年2組で道徳科の研究授業を行いました。教材「美しい鳥取砂丘」をもとに、法や決まりはなぜあるのかを考え、互いの考えを認め合いながら共有するなど、法やきまりについて考えを深めました。研究授業後は、初任者指導教員の草野先生や波佐見町教育委員会の渡邊指導主事、道徳教育推進教師の加藤先生等を交え、授業研究会を行いました。



薬物乱用防止教室

10月23日(月)に、中学校3年生及び保護者を対象に薬物乱用防止教室を開催しました。学校薬剤師の松本直樹先生から薬物乱用が及ぼす影響について具体的な話をさせていただきました。生徒たちは真剣なまなざしでしっかり話を聞いていました。



進路説明会

薬物乱用防止教室の後に、3年生及び保護者を対象に進路説明会を実施しました。保護者の皆様、ご多用中のところ参加していただきありがとうございました。3者面談及び進路決定に向け、改めて資料を確認していただき、不明な点等がございましたら学年職員に質問ください。